



Klub der Liesinger Volkspartei

Die neue
Volkspartei
Liesing

Die gefertigten BezirksrätInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 24. März 2022 folgenden

Antrag betreffend Beleuchtung Mühlbreiten

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Anbringung von Beleuchtung am Weg zwischen den Wohnparkblöcken Alterlaa und Mühlbreiten zu prüfen.

Begründung:

Es besteht bereits ein Weg, der aufgrund der nicht vorhandenen Beleuchtung ein subjektives Gefühl der Unsicherheit erzeugt. Im Folgenden ein paar Fotos zur Ansicht:



Elisabeth Halvax
Bezirksrätin

Patrick Gasselich
Bezirksvorsteher-Stellvertreter

Philipp Stadler-Simbürger
Klubobmann